

Villaverde de Íscar: (Segovia)



Villaverde de Íscar, con una población de 620 habitantes pertenece a la comunidad de Villa y Tierra de Íscar y está localizado a 27km de la villa de Cuéllar, a 7 km de Íscar y a 6,6 km de Pedrajas de San Estéban.

Fuente del texto: <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/5015-villaverde-de-iscar>

Fuente de la imagen:

Iglesia de San Sebastián: (Monumental)



el s. XIII. Se compone de un ábside mudéjar, con arquería ciega. Data la iglesia del s. XIII, justo cuando se empezó a repoblar la zona. La parte más llamativa de la iglesia es el ábside, mudéjar. La torre de la iglesia es posterior. La iglesia estuvo cubierta con yeso, perdiendo su imagen original mudéjar, hasta que hace poco se restauró. Destaca en el interior de la iglesia la pila bautismal del s. XVI.

En el s. XVI la cabecera se cubrió con una bóveda de crucería, puede ser que en ese momento se fechase también la torre, se encuentra dedicada a San Sebastián, santo que aleja las plagas y las pestes. En ésta iglesia se creó una capellanía en el s. XVII, es una mezcla de estilos desde el mudéjar a partes más modernas, en la interior llama la atención la imagen de Santa Librada patrona de la diócesis de Sigüenza. Se encuentra situada en la plaza iglesia, el acceso a la iglesia solo se hace en horario de culto.

En este pueblo había con anterioridad una ermita, la Ermita de Cristo del Humilladero, la cual hoy en día esta desaparecida y se situaría en el actual cementerio del pueblo.

Fuente del texto: <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/5015-villaverde-de-iscar>

Fuente de la imagen: